

NDR 2 Moment mal

Montag bis Freitag 18:15 Uhr, Samstag und Sonntag 9:15 Uhr



Radiopastorin Susanne Richter aus Hamburg

Samstag, 2. September 2023

„Socken aus. Kondom an.“ Die Initiative Liebesleben kommt von der Bundeszentrale für gesundheitliche Aufklärung. Und sie macht, wie ich finde, richtig gute Kampagnen und eine prima Öffentlichkeitsarbeit. Auch wieder jetzt zum Welttag für sexuelle Gesundheit am Montag. Zielsetzung: Tabus abbauen. Uns zum Sprechen bringen über Liebe, Sex, geschlechtliche Identität, Gesundheitsschutz. Mit Humor und so einem freundlichen Menschenbild. „Liebesleben. Es ist deins. Schütze es.“ Super gerne würde ich jetzt sagen, dass sich die Kirche diese Kampagne ausgedacht hat. Leider hat sie in der Vergangenheit oft das Gegenteil bewirkt und eher dafür gesorgt, dass Menschen keine gute Beziehung zu ihrem Körper und ihrer Lust haben. Mir tut das immer furchtbar leid, wenn ich von solchen Geschichten höre. Ich bin froh, dass die evangelische Kirche jetzt körperfreundlich geworden ist und sich ihren Altlasten und Versäumnissen stellt. Denn eins ist klar: Der christliche Glaube bezieht sich auf Jesus. Und der war Mensch mit Haut und Haaren. Mit körperlichen Bedürfnissen und mit Leidenschaft. Und wenn wir sagen, dass Gott sich mit seiner Liebe in ihm zeigt, dann auch im Sex und der Lust. Das gehört zum christlichen Menschenbild also ganz klar dazu.